

Berichte 2014

Jahreshauptversammlung des Freizeithunde Clubs in Nordheim am 22. Juni 2014 in Nordheim

- Drucken

Jahreshauptversammlung des Freizeithunde Clubs in Nordheim am 22. Juni 2014 in Nordheim

Auf regen Besuch konnten sich die beiden Vorsitzenden Damen, um Brunhilde Rittenauer bei ihrer diesjährigen Hauptversammlung freuen, der im heimeligen Garten von Ruth Kennel stattfand. Bei sommerlichen Temperaturen wurden nach der Abarbeitung der Tagesordnungspunkte, sowie der Wiederwahl der 2. Vorsitzenden Bärbel Kennel, gegrillt, wo nebenbei dann auch etwas die Vereinskasse durch die Bewirtung aufgefrischt wurde. Viele Hundebesitzer hatten ihre Hunde mitgebracht und diese erfreuten sich anschließend ebenfalls an frischem Grillgut. Bei guter Laune, hundigen Themen ging der Nachmittag schnell zu Ende und mit vielen guten Vorplanungen für das kommende Vereinsjahr trennte man sich am frühen Abend wieder. Erfreulich war auch der weitere Mitgliederzuwachs, der hoffnungsfroh in die Zukunft blicken lässt.

